

De quoi sommes-nous riches ?

Respectable Loge, Humanisme et Progrès, Orient de Toulon, Région 2

Au niveau des valeurs, notre seule richesse c'est l'estime, la valeur en tant qu'homme, que les autres nous accordent. C'est à travers leur regard que l'on se sentira riche de leur affection et de notre utilité dans cette communauté des hommes.

Dans un sens plus matériel et financier, ce qui doit contribuer à ma richesse, c'est la reconnaissance de l'importance, de l'utilité, que les autres accorderont à mon activité, à mon travail, au service du collectif. C'est cette seule reconnaissance qui devrait déterminer le montant de mon salaire